

HECHO RELEVANTE AB-BIOTICS, S.A.

25 de Enero 2012

De conformidad con lo dispuesto en la Circular 9/2010 del Mercado Alternativo Bursátil, por medio de la presente se pone a disposición del mercado la siguiente información relativa a AB-BIOTICS, S.A.:

La compañía biotecnológica AB-BIOTICS lanza al mercado un nuevo análisis genético denominado Neurofarmagen Depresión.

Neurofarmagen Depresión permite predecir cómo va a responder un paciente a los fármacos más utilizados en el tratamiento de esta enfermedad, identificando qué antidepressivo y en qué dosis será más efectivo y seguro para cada paciente y logrando reducir así el riesgo de efectos secundarios.

La depresión es el trastorno mental más prevalente. Se estima que el 15% de los españoles sufrirán algún episodio depresivo a lo largo de su vida, y que un 10% de los pacientes con depresión tienen problemas con su actual medicación.

Este test genético es el 3º que lanza AB-BIOTICS desde que en Julio de 2010 se incorporase al Mercado Alternativo Bursátil para Empresas en Expansión, tras el Neurofarmagen TDAH® y el Neurofarmagen Epilepsia®,

En Barcelona, 25 de Enero de 2012

AB-BIOTICS, S.A.

Sergi Audivert Brugué

Miquel Àngel Bonachera Sierra
